

Bonjour à tous..

C'est le côté Stephen White ici de la tendance haussière..

com avec l'édition de ce week-end de Stock Market Timing and Television..

Bon, c'est dimanche soir..

Les contrats à terme sur indices boursiers sont ouverts..

Avec tout ce qui se passe en Russie,.

week-end, les contrats à terme sur indices boursiers sont plutôt fermes..

Les contrats à terme sur DOW sont actuellement en hausse de 45 points..

Jusqu'à présent, les contrats à terme sur indices boursiers ne sont pas.

réagir à ce qui se passe en Russie..

Peut-être en savent-ils plus que les autres.

le monde le fait, mais c'est la situation actuelle..

Maintenant, je suis très préoccupé par la faiblesse.

dans les financières, et nous avons vu les taux d'intérêt augmenter dans le monde entier cette semaine..

Ils sont montés au Canada, ils sont montés au Royaume-Uni, ils sont montés en Australie..

Nous constatons donc une pression sur les taux d'intérêt..

Et bien sûr, nous recherchons toujours une récession, ce que je suppose que tout le monde est juste.

essayer de pousser aussi loin qu'il est humainement possible..

Mais vous pouvez voir les valeurs financières américaines reculer,.

Les financières canadiennes ont reculé, et c'est vraiment triste de voir ce plus haut bas ici..

Et puis nous avons commencé à reculer..

Maintenant, ce dont nous devons nous soucier, c'est si nous détenons un soutien ici ?.

Nous sommes venus il y a quelques semaines au.

fin mai et a retesté les domaines de soutien de retour en mars..

Et maintenant, voyons ce qui se passe cette semaine,.

voir si nous pouvons trouver du soutien ou si nous continuons..

Maintenant, les banques régionales ont été les grandes perdantes de la semaine aux États-Unis, et bien sûr, nous ne cherchons pas à investir dans les banques régionales américaines..

Nous le considérons simplement comme un indicateur, en espérant qu'il n'y aura pas de crise financière causée par la faillite des banques régionales..

C'est encore une possibilité..

Maintenant, en regardant le graphique de saisonnalité, nous. avait vendu toute la semaine, et cela correspond essentiellement à la saisonnalité que j'aurais. s'attendait à ce qu'il commence beaucoup plus tôt que cette semaine..

Mais d'ici à la fin du mois, c'est généralement positif..

Et bien sûr, la fin du mois est. généralement haussier, entrant dans de longs week-ends, et nous avons des vacances. à venir des deux côtés de la frontière, qui a généralement un biais haussier..

Nous devons donc simplement voir ce qui se passe..

Maintenant, le VIX est toujours très haussier..

Si vous êtes un investisseur à long terme, nous allons rester optimistes à long terme sur le. tant que le VIX ne commence pas à clôturer au-dessus de 18,57 ce vendredi..

Si vous négociez le marché, nous allons rester haussiers à court terme. sur le marché tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 14,59 lundi..

Et bien sûr, si cela ne se produit pas le. Lundi, cette ligne de canal supérieure va continuer à descendre quotidiennement..

Maintenant, j'ai vu ce tableau cette semaine..

C'est de JP Morgan..

C'est un indicateur de pression, et ils sont. en regardant le sentiment du marché, et nous sommes très surachetés en ce moment..

Et la dernière fois que nous avons été surachetés, c'était en janvier..

Et si nous regardons le tableau des canaux de papier tue-mouches et que nous revenons à ce pic de. Janvier, vous pouvez voir combien de vente nous avons eu..

Et si nous cartographions cela sur le.

droite, vous voyez que ça nous fait descendre vers 400..

Mathématiquement parlant, vous pouvez voir que nous.

commencer à descendre deux lignes 421, 414.06, beaucoup de support..

Eh bien, c'était la résistance précédente, qui sur.

il faut s'attendre à ce que la descente serve de support..

Ce serait donc certainement une cible légitime à la baisse pour un repli..

Bien sûr, si nous continuons à descendre en dessous de cela, c'est une indication plus forte que le.

le marché entre dans une tendance baissière à plus long terme..

Et bien sûr, si nous commençons à casser 400,.

cela va certainement être un énorme signal pour le marché..

Maintenant, c'est une carte thermique de l'année S&P 500 à ce jour..

Et si vous regardez ce qui a fonctionné,.

ce sont les actions dont nous parlons presque tous les jours, ces actions technologiques à grande capitalisation..

Remarquez que le reste du marché ne participe pas vraiment..

Et regardez la taille de ces carrés et rectangles..

C'est la capitalisation boursière..

C'est la valeur globale des actions de la société qui se négocient..

Et vous pouvez voir que si vous prenez juste.

Apple, Microsoft, Google, Amazon, ce sont d'énormes composants du marché..

Et s'ils commencent à rouler, ils sont.

va juste écraser tout le monde là-bas..

C'est donc certainement une préoccupation majeure qui.

ce marché est encore très mince à la hausse..

Il n'y a tout simplement pas beaucoup d'actions qui participent vraiment en ce moment..

Maintenant, en regardant le pourcentage d'actions qui se négocient actuellement au-dessus de leur période de 50 jours.

moyenne mobile, comme on peut s'y attendre, le Nasdaq est en tête..

64 % des actions du Nasdaq 100 se négocient actuellement au-dessus de leur moyenne mobile sur 50 jours..

Cela diminue un peu lorsque vous regardez le S&P 500..

Cela revient plus quand vous regardez le.

DOW 30, et ça descend beaucoup plus quand on regarde le TSX..

Bien sûr, le TSX est plombé par un grand nombre d'actions de produits de base faibles à la.

moment, mais aussi les valeurs bancaires ne se portent pas bien..

Le marché canadien n'est donc pas aussi diversifié que le marché américain..

Maintenant, lorsque nous examinons un graphique hebdomadaire des principaux ETF que nous suivons, vous pouvez.

voir les files d'attente avaient une semaine à l'intérieur, mais quand vous regardez les semi-conducteurs.,

ils étaient en baisse de plus de 4,5 % sur la semaine et ont clôturé en dessous du plus bas de la semaine précédente..

C'est donc un signe baissier..

Il semble que les semi-conducteurs aient.

a culminé cette semaine, mais nous ne voyons pas cela dans NVIDIA..

Nvidia était en baisse sur la semaine de seulement 1,13 %.

et n'a certainement pas clôturé en dessous du plus bas de la semaine précédente..

Nvidia a atteint un nouveau sommet cette semaine avec un très petit recul..

En regardant le S&P 500, il a également eu une semaine intérieure..

À l'intérieur des semaines, bien sûr, sont des semaines d'indécision..

Le marché attend des informations supplémentaires avant de faire un pas plus important..

Et bien sûr, dans le S&P 500, Tesla résiste toujours assez bien..

Tesla a échangé dans cet écart ouvert..

Il s'est échangé au-dessus de l'écart ouvert, qui est bien sûr maintenant fermé..

Mais vous pouvez voir que cette zone d'écart a.

a agi comme une zone de résistance pour le marché..

Ensuite, nous regardons le DOW..

Et bien sûr, en 2023, le DOW est derrière le Nasdaq et le S&P 500..

Nous avons reculé cette semaine, clôturé sous le plus bas de la semaine précédente, et encore une fois, nous n'a pas réussi à casser au-dessus de 343,75. C'est une zone de résistance.

c'est en place depuis un an maintenant, et ça a l'air d'être le top pour ça.

mouvement particulier, mais nous devons simplement attendre et voir..

Qu'est-ce qui ne marche pas sur le DOW en 2023 ?.

Eh bien, le plus grand perdant a été 3M.

suivi de Walgreens, suivi de Chevron..

Qu'est-ce qui a fonctionné sur le DOW ?.

Eh bien, bien sûr, montrons simplement Apple..

Apple a atteint un nouveau sommet cette semaine à 187,56. Notre prochain objectif de cours était de 187,50. Donc.

bavardage, tu dois verrouiller des profits là-haut..

Toutes nos félicitations..

Maintenant, je regarde les actions pour le TSX 60,.

nous sommes sur un signal de vente depuis cinq semaines maintenant..

Nous avons fait un nouveau creux de clôture cette semaine et vous pouvez voir que nous nous décomposons ci-dessous.

29.69. Notre prochain objectif de prix et le prochain domaine potentiel.

de support est à 28,91. Vous pouvez voir qu'il a servi de support plus tôt dans l'année..

Qu'est-ce qui marche à la TSX?.

Eh bien, encore une fois, nous devons revenir à.

technologie avec Shopify étant le grand gagnant en 2023, suivi par Open Text..

Open Text semble plutôt baissier en ce moment..

Nous avons été en panne trois semaines de suite..

Il semble que nous ayons mis un sommet en attendant un signal de vente avec une clôture en dessous de 52..

68. Vendredi prochain..

Ensuite, notre prochain gagnant pour 2023 est Kominko..

On dirait qu'il a mis dans un top deux semaines.

il y a, et nous devons voir si nous pouvons continuer à descendre à partir d'ici..

En regardant maintenant les perdants pour 2023 sur le.

TSX 60, Nutrien a été le grand perdant, suivi de Cenovus,.

suivi de Pembina Pipeline qui a atteint un nouveau creux pour 2023 vendredi..

Terminons par les matières premières et commençons par l'énergie..

Nous avons eu du pétrole brut en baisse d'un peu moins de 3 % sur la semaine, donc aucun changement de tendance là-bas..

Le gaz naturel était en hausse sur la semaine et est de retour sur un signal d'achat à la clôture de vendredi..

Ensuite, en regardant les métaux, nous avons eu un.

inversion du cuivre, donc toujours sur un signal de vente hebdomadaire, pas de changement là-bas..

Un plus bas pour l'or et un plus bas pour l'or et un plus bas pour l'argent..

Donc pas d'aide pour les valeurs minières à partir des prix des matières premières cette semaine..

OK, les amis, c'est tout pour la présentation de ce week-end..

Merci beaucoup pour votre temps et votre attention..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin..